

EL "PACIFIC CLASSIC" (G.1) UN NUEVO RETO PARA MAXIMUM SECURITY



El tradicional "Pacific Classic" se correrá este sábado 22 de agosto en medio de las obligadas restricciones por el momento que se vive mundialmente.

Una de ellas tal vez la más importante, es la que los jockeys que actúan en los circuitos de la NYRA, tienen "permiso" para salir hacia otros estados pero sin la posibilidad alguna de retorno.

Es por esto que el panameño Luis Sáez seguirá sin montar a Maximum Security, cuando el hijo de New Year's Day luego de su angustioso triunfo en el "San Diego", se mida a otros cinco participantes.

Baffert volvió a confiar en el guatemalteco Abel Cedillo, exitoso jockey centroamericano que está aprovechando su mejor momento.

Entre sus rivales estarán Midcourt (Midnight Lute) con el que definió en el "San Diego". Estará el experimentado Víctor Espinoza sobre sus lomos.

Otro que actuó en esa carrera fue Higher Power (Medaglia d'Oro). Tendrá a Flavien Prat como su conductor.

Por fuera partirá Sharp Samurai (First Samurai), será llevado por el mexicano Juan Hernández.

Dark Vader (Tale of Ekati) es un ganador de tres carreras, pero ninguna de ellas en eventos clásicos. Lo llevará la estrella italiana Umberto Rispoli para el entrenador Peter Eurton.

Cerramos este grupo con el argentino Miriñaque, con el brasileño Thiago Pereira. El pupilo de María Cristina Muñoz, debutará con los mejores auspicios en los EE.UU.

Las cotizaciones están así: 1) Midcourt (7/2), 2) Higher Power (3-1), 3) Miriñaque (10-1), 4) Dart Vader (12-1), 5) Maximum Security (1-1) y 6) Sharp Samurai (8-1), buen corredor sobre la grama. (D)

"LA FIJA" CIRCULA TODOS LOS MIÉRCOLES